



Entrevista / Javier López Casarín (Diputado-PVEM)

“La Ciberseguridad es un tema que visto desde la óptica del gobierno tiene que ser considerado como seguridad nacional. México tendrá una Ley de Ciberseguridad que le permita enfrentar los retos presentes y futuros, gracias a un trabajo de más de 15 meses en los que se escucharon y atendieron las voces de todos los actores involucrados. La relevancia de esto es generar conciencia, porque es un tema que tiene que emanar desde la sociedad y debe ser abordado en las mesas de las familias, en comedores, amigos, universidades y escuelas por ser un asunto que es responsabilidad de todos. Las Fuerzas Armadas son el área operativa responsable de atender los delitos cibernéticos que, eventualmente, pudieran afectar áreas estratégicas e infraestructura crítica. Fue clave el trabajo en conferencia por parte de la Cámara de Diputados y el Senado de la República, a través de su Comisión de Ciencia y Tecnología, presidida por el senador Jorge Carlos Ramírez Marín, el cual se formalizó y dentro de la agenda de trabajo deberá comenzar a trabajar en esta legislación”.

<https://drive.google.com/file/d/1-2DPZTdQgmK9QQ6HAYznpjWVViCWh7tn/view>